

Intensives Wochenende

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

Am Samstag geht es zum Topspiel nach Freiburg (Spielbeginn 20:00 Uhr) und am Sonntag ab 16:00 Uhr treten wir in Friedrichshafen an. Zwei schwere Spiele also.

Bei der FT 1844 Freiburg treffen wir auf einen langjährigen und unangenehmen Rivalen. Die Breisgauer gehören zum Inventar der Liga und stellen jedes Jahr eine sehr gute Mannschaft. Vor eigener Kulisse und mit vielen Emotionen erwarten wir ein rassiges und hochklassiges Spiel. Freiburg hat eine exzellente Jugendarbeit, kombiniert Routiniers mit Nachwuchsspielern und macht sehr gute Arbeit im Umfeld. Ein schweres Spiel, bei dem die Favoritenrolle nicht klar vergeben werden kann.

Anders am Sonntag. Bei den Volley Youngstars Friedrichshafen sind wir klarer Favorit. Doch dort müssen wir in die meist mit nur 10 bis 25 Zuschauern extrem spärlich besetzte 3800 Zuschauer fassende ZF-Arena Stimmung bringen und nach kräftezehrenden Vortagen eine konzentrierte Leistung abrufen.

Bild: Jonas Strobel

Eines ist uns wichtig. Geht alle wählen! Alle Auswärtsfahrer haben Briefwahl beantragt und beziehen mit Äußerungen wie: „Sei nicht dumm – geh wählen!“, „Nicht hetzen, Kreuzchen setzen!“, „Für ein liberales Bayern!“ oder „Wer eine Meinung hat, muss wählen!“ klar Stellung. Die Videos findet ihr auf Facebook und Instagram.

Auf einen tollen Geburtstag, ein spannendes Wochenende und eine hohe Wahlbeteiligung.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.